

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 7. April 2016

Es ist wieder Ferienspielzeit



Seit Montag, 04.04.2016 laufen für eine Woche die Ferienspiele der Gemeinde Mainhausen.

Und in diesem Jahr gibt es auch gleich zwei Premieren: zum einen finden zum ersten Mal Ferienspiele der Gemeinde während der hessischen Osterferien statt und zweitens entsteht in dieser Zeit eine 12 Meter lange LEGO-Stadt.

Jeden Tag von 9 bis 16 Uhr treffen sich insgesamt 39 Kinder und bauen Stück für Stück eine Stadt auf, die alles bietet, sogar bekannte Sehenswürdigkeiten.

Hier vereint sich die Welt auf 12 Metern: Tower-Bridge, Hamburger Hafen, Cape Canaveral, Sportstadien, Baustellen, Bahnhöfe, Landleben und Wohnsiedlungen. Menschen, Autos, Flugzeuge, Boote, alles ist vorhanden.

Die Kinder nehmen sich immer in Zweierteams einen Bausatz vor und arbeiten gemeinsam daran. Manchmal ist es nicht einfach, sich genau an den Bauplan zu halten.

Zwischen dem konzentrierten Bauen gibt es immer wieder auch Phasen, die den Kindern zum Toben im Freien Platz bieten. Denn wer lange konzentriert baut, muss sich auch mal austoben.

Eltern haben übrigens während der Woche keinen Zutritt zum Bauraum, erst am letzten Tag der Ferienspiele dürfen die Eltern dort hinein. Denn am Freitag, 08.04.2016 wird der Bauraum von 15 – 16 Uhr zur Besichtigung geöffnet und die Eltern können sich ansehen, was ihre Kinder eine Woche lang geschaffen haben.